

Gruppenarbeit "Vier Jahreszeiten"

Nach der Stoffsammlung zum Wettbewerbsthema hat sich die Schülergruppe darauf geeinigt, ein vierteiliges Bild aus Stoff anzufertigen. Als Motiv wurden die vier Jahreszeiten gewählt. Jeweils eine Gruppe aus drei bis vier Schülern hat eine Jahreszeit übernommen.

Jedes Bild setzt sich aus fünf mal fünf Stoffquadraten zusammen. Die Idee zu den Quadraten kam von den Pixel eines digitalisierten Bildes. Passend zur Jahreszeit wurden die Stoffe nach Farbe und Textur/Struktur ausgewählt. Die Gliederung der Fläche erfolgte bei zwei Bildern in diagonalen Reihen, bei den beiden anderen wurden die Quadrate beliebig gestreut.

Die einzelnen Quadrate wurden zunächst zu Streifen zusammengenäht, dann die Streifen zur Fläche. Das fertige Bild wurde dann auf einen Keilrahmen aufgezogen.

Letztendlich kamen die Schüler zur Erkenntnis, dass sich Ungenauigkeiten beim Zuschneiden und Zusammennähen mit der Nähmaschine (einfache Nähte) im Ergebnis bemerkbar machen.